
義務教育学校・明野地区準備委員会 第６回総務部会議事要旨 

 

 

■開催日時 令和３年５月 20日（木）午後６時 30分～７時 30分 

■開催場所 明野いきがいセンター 研修室 

■出 席 者 筑西市義務教育学校・明野地区準備委員会総務部会委員 15名 

      教育委員会 古幡教育部長、鈴木次長、市塚義務教育学校整備推進課長、

野口参事兼指導課長、その他事務局職員（指導課・義務教育学校整備推進

課） 

       

 

■会議経過（概要） 

 

１．あいさつ   【松崎部会長】 

  

２．新規委員の紹介 

 

３．副部会長の選任について 

  部会長の指名により、萩野谷氏が副部会長に選任 

 

４．議事 

（１） 前回の振り返りと令和３年度の活動について【大木係長】 

第５回総務部会は、書面決議とさせていただいた。その後校章の応募用紙を 

各学校に配布した。本日は集計結果をお示ししたい。また、本年度の総務部会 

の活動は、今回第６回総務部会で校章の選定方法を協議し、９月～10 月開催予

定の準備委員会に推薦する作品を選定していく。 

 

（２） 明野五葉学園校章の選定方法について 

資料にあるとおり、どのように選定していくか。（部会長） 

【案１】総務部会において、１作品を選定し、準備委員会に推薦する 

【案２】①総務部会において３～５作品を選定し、準備委員会に推薦する 

       ②総務部会において３～５作品を選定し、再度児童生徒及びその保護 

者に投票を求める 

       ③総務部会において３～５作品を選定し、準備委員会だより等で明野地 

区全体に広く投票を求める。 

    



   案１でいいのではないか。（委員） 

   再度公募という形はとらなくて良いと思う。もう呼び掛けたのだから、総務部会 

   で決めて良いのではないか。（委員） 

   案１の次回総務部会で決めるということで良いか？（部会長） 

   →全員了承 

   推薦したい作品について、用紙に優先順位３位まで記入して、事務局で集計を 

   お願いしたい。 

   ※用紙を配布し、各委員が１位～３位まで記入→事務局回収→次回部会にて結果 

    を提示する。 

 

５．その他  

 ⇒PTA部会の進捗状況について説明【長尾主事】 

 ⇒次回総務部会：令和３年７月開催予定  

 

 

 


